

## 学校朝礼

6月1日(水)に学校朝礼を実施しました。校長先生からは、努力することについてのお話がありました。そして実際に校長先生が今努力していることについて触れ、ピアノを弾きながら歌を披露されました。いくつになってもその気があれば、どんなことにでも挑戦して自分の力にしてほしいという思いが伝わりました。



## プール掃除・水泳学習



今年度は久しぶりの水泳学習を実施しています。6月3日(金)には、全校児童でプール掃除を行いました。どの学年の児童も自分たちの分担場所を一生懸命掃除して、気持ちよく水泳学習に臨めるようにしていました。水泳学習を最初に実施したのは、低学年でした。曇りの日とあって、少し肌寒い時間もありましたが、楽しみにしていた児童が多くいたようです。高学年も後に続き、これまでに何度か水泳学習を実施することができました。自分たちの命を守るために技術や心構えを身に着けることができる水泳学習となるよう指導しています。

合わせて、西消防署の方にお世話をになり、教職員救急救命講習を実施しました。もしもの場合に備えて、迅速に対応できるよう訓練を行いました。



## 不審者対応避難訓練

6月7日(火)に不審者対応の避難訓練を実施しました。学校に不審者が侵入してきたとき、教員は、児童はどんな動きをすればよいのか、実際に訓練することでもしものときに備えます。今年度は、神崎の駐在さんの後藤様に不審者役をお願いしました。教員の連絡手段や手順について教えていただき、児童にも「いかのおすし」についてのお話を聞いていただきました。また、舞鶴防犯推進協議会の皆様にも、訓練の様子を見ていただきました。



## 子育て支援協議会 総会

6月24日(金)に令和4年度子育て支援協議会総会を実施しました。コロナ禍により総会の開催は、ここ数年ありませんでしたが、今年度は授業参観後に感染症予防対策を講じながら実施しました。子育て支援協議会様の予算からホッピングを購入させていただいたことや今年度の活動について話し合いました。



## 6月24日 地域・祖父母参観

地域・祖父母参観実施しました。保護者や地域の皆様にもお越しいただき、子どもたちは大喜びでした。1年生にとっては、小学校生活で初めての参観日にもなりました。改めて、由良川小の子どもたちがたくさんの方々のあたたかい愛情の中で育まれていることを感じました。

子どもたちが頑張る姿をたくさん参観していただくことができたのではないかでしょうか。これからも、学校だよりやホームページ、参観日を通じて、子どもたちの頑張りをお伝えしていくたいと思いますので、ぜひ、ご覧ください。

## 加佐中学校区保幼小中一貫教育コーナー

6月1日(水)には岡田小学校で、6月9日(木)には由良川小学校で授業公開がありました。加佐校区の小中学校の先生方が集まり、授業を参観しました。9年間を見通したきめ細やかな指導の在り方について話し合っています。

### 6月のつながり活動

八雲保育園の年長組さんと取り組んでいるつながり活動を行いました。今月は3回活動を行い、6月17日(金)には、神崎に行ってさつまいもの苗植え体験と一緒にしました。

